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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt Magdeburg und Anlieger des 
Naherholungsgebietes Barleber See erkundigten sich in unserer Fraktion, wann mit der laut 
Beschluss des Stadtrates vom 06.12.2018 geplanten Sanierung des Gewässers begonnen 
wird. Wie laut DS0525/18 geplant, sollte die Restaurierung am 15.03.2019 beginnen.  
 
Da der Termin nicht eingehalten wurde und der See bereits beginnt umzukippen, ist die 
Möglichkeit hoch, dass die Badesaison 2019 wieder von Badeverboten geprägt sein wird. 
 
Camper, Angler, Bungalowbesitzer und Besucher haben sich auf das Wort des 
Oberbürgermeisters verlassen und erwarten die Fertigstellung der Restaurierung des 
Barleber See I rechtzeitig zum Beginn der Badesaison 2019.  
 
Meine Fragen dazu konnte der Oberbürgermeister auf der Sitzung des 
Verwaltungsausschusses am 15.03.2019 leider nicht konkret beantworten. 
 
Daher frage ich nun: 
 
1. Seit wann ist der Verwaltung bekannt, dass nicht gemäß Beschluss vom 06.12.2018 im 
März 2019 mit der Sanierung des Gewässers begonnen wird? Wann sollten die Bürgerinnen 
und Bürger und Anlieger informiert werden? 
2. Welche Rahmenbedingung lag nicht ideal vor, den Zeitplan einzuhalten? Aus welchem 
Grund konnte nicht termingerecht mit der Gewässersanierung begonnen werden?  
3. Ist die Verwaltung nicht in der Lage, Beschlüsse des Stadtrates durchzusetzen und 
Ausschreibungsanforderungen ordnungsgemäß zu verwirklichen? 
4. Welche Auswirkungen hat der verzögerte Beginn der Restaurierungsarbeiten auf die 
Badesaison 2019? Und welche Konsequenzen sind zu erwarten?   
5. Wann wird tatsächlich mit der Restaurierung des Barleber See I begonnen? 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Roland Zander 
Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat  
Magdeburger Gartenpartei 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

